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EXTRATO DA ATA DA 78ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, 

REALIZADA EM 29 DE MAIO DE 2020 

 

Aos vinte e nove dias do mês de maio, às nove horas e trinta minutos, reuniu-se ordinariamente, por 
videoconferência, o Conselho Fiscal (CONFIS) da Empresa Brasileira de Administração de Petróleo e 
Gás Natural S. A. - Pré-Sal Petróleo S. A. - PPSA. A reunião foi conduzida pelo presidente ALEXANDRE 
VIDIGAL DE OLIVEIRA e dela participaram os conselheiros titulares, FABIANO MAIA PEREIRA e SERGIO 
HENRIQUE LOPES DE SOUSA. Para a apresentação de itens específicos da pauta da reunião 
participaram o diretor de Administração, Controle e Finanças, SAMIR PASSOS AWAD, o gerente de 
Controle e Finanças, MAURO BRAZ ROCHA, e o auditor interno, NELSON ALVES SANTIAGO NETO. Como 
secretária foi designada, MARIA LUIZA PAIVA PEREIRA SOARES, assessora da Presidência da empresa. 
Os assuntos em pauta foram tratados na ordem e da forma que a seguir se descrevem.  

(1) Aprovação da ata e extrato da ata da 77ª Reunião Ordinária em 29/04/2020 – O Conselho decidiu 
postergar a aprovação da ata para a próxima reunião. (2) Análise das atas das reuniões da Diretoria 
Executiva – O Conselho postergou a análise das atas para a próxima reunião e recomendou que a 
empresa adote providências com relação à assinatura digital para os diretores da empresa e membros 
dos colegiados. (3) Análise das atas das reuniões do Conselho de Administração – O Conselho 
postergou a análise das atas para a próxima reunião. (4) Análise das Pendências – O presidente 
designado para análise do tópico Análise do Teto Remuneratório, Fabiano Pereira, solicitou à Diretoria 
Executiva que elabore um posicionamento formal sobre o conjunto de documentos relativos ao tema 
em referência e envie a este Conselho. (5) Análise do Relatório de Gestão Contábil – Os conselheiros 
tomaram conhecimento das informações reportadas e solicitaram que fosse incluído o tópico 
“acompanhamento de reajuste anual no contrato de remuneração da PPSA” no quadro de pendências 
do Conselho.  (6) Avaliação de Desempenho do CONFIS – Os conselheiros preencheram em conjunto 
o formulário de autoavaliação de desempenho do Conselho Fiscal e finalizaram o processo de 
Avaliação de Desempenho de 2019. (7) Vista do Plano de Trabalho do CONFIS – O Plano de trabalho 
foi analisado pelos conselheiros e não houve alteração.  

 

Atesto que as deliberações acima foram extraídas da ata que constará no Livro de Atas de Reuniões 
do Conselho de Fiscal da empresa. 

 

 

 

Maria Luiza Paiva Pereira Soares 

Secretária 

 


